



Herren III starten mit Auswärtsniederlage Klatsche von Amtzell gegen Vierte Herrenmannschaft Fünfte Mannschaft kassiert klare Niederlage

Kreisliga B: SV Weiler III – Herren III 9:4

Die dritte Mannschaft startet mit einer Niederlage in die neue Saison. Zwar konnte man in den ersten Spielen immer mithalten, ein Spiel zugunsten der TTF wollte aber nicht gelingen. Beim Punktgewinn von Bernhart (2) stand es bereits 6:0 für die Gastgeber. Schüle und Fimpel betrieben noch etwas Ergebniskosmetik. Erfreulich: Huy Pham gab sein Debüt für die Kißlegger.

Kreisliga C: Herren IV – SV Amtzell IV 0:9

Bei der vierten Mannschaft wollte einfach gar nichts gelingen. Ohne Spitzenspieler Kirsner konnte man die Amtzeller nur in der Anfangsphase mit Sonntag/Gletter und Halder/Briechle in Bedrängnis bringen. Nach kurzer Zeit war die Heimniederlage zum Saisonstart klar. Auch hier erfreulich: Mit Steven Greinwald konnte ein weiterer Spieler sein Debüt feiern.

Kreisliga C: SC Vogt V – Herren V 9:2

Nachdem die fünfte Mannschaft jetzt in der Kreisliga antritt, spürte man gleich, welcher Wind in dieser Liga weht. Lediglich Sonntag und Störk konnten für die TTF punkten. Mehrere Sätze waren heiß umkämpft, aber an diesem Abend war nicht mehr drin. Die Jugendspieler Hans Bareth und Luis Störk konnten hier ihr Debüt im Aktivenbereich feiern.